



UNITE  
FOR  
GOOD

よいことのために手を取りあおう

2025~2026年度  
フランチエスコ・アレッツォ RI会長メッセージ

# WEEKLY BULLETIN

2025年12月4日(3562例会)(創立75周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3476

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫  
副会長 大塩 俊  
幹事会  
直前会長 長行事 義人  
計 中河原圭司  
片山功一郎  
会長エレクト 佐々木英夫  
会場監督 多賀茂

〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12  
呉商工会議所ビル南館7階 705号室  
☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692  
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

〈例会場〉 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル

☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120

例会日時 毎週木曜日 12:30~13:30

## 今週のメインプログラム

12月4日(木)

年次総会  
出席・プログラム委員会 担当例会  
新会員卓話  
西田仁君

## 次週のメインプログラム

12月11日(木)

青少年奉仕委員会 担当例会  
会員卓話  
山路 恵司君



Facebook



Home page

## 第3561例会記録【11月27日(木)】

### 【プログラム】ロータリー財団委員会 担当例会

「それでも寄付したくなる例会」

ロータリー財団委員長 大之木 小兵衛君

【出席率】前々回85.29% 今回80.88% (会員71名・欠席13名・免除3名)

【他クラブ出席者】宇都宮(公)君(11/11呉南)宇都宮(公)・長行事君(11/25呉南)沖田・宇都宮(公)・八木君(11/26  
広島東) 6名

【欠席者】◇石田(直)・稲葉・岩本(貴)・奥原・吉川・佐藤(政)・島村・武田(信)・田原・増岡・三宅・  
八木・山路君 13名

【出席免除者】◇大矢・海生(孝)・武田(保)君 3名

【表彰】◇RI第2710地区 地区功労賞 福田多喜二君

◇40年以上100%出席者 45年 大之木 精二君

◇歴代会長への感謝状 2024-2025年度会長 長行事 義人君

◇マルチプル・ポールハリス・フェロー表彰 第五回 神垣 和典君

【幹事報告】◇年次総会(次週)の御案内

【回覧案内】

◇RI第2710地区 土肥慎二郎ガバナー・地区大会実行委員会…2025-2026年度地区大会全  
登録の御礼

【委員会報告】◇武田正視基金検討委員会開催の御案内

◇100万ドルの食事紹介 大之木 小兵衛R財団委員長、橋本 良晶君

【S.A.A】◇大上功 情報・研修委員会 委員長…11月25日 第三回情報集会を「家庭集会第二弾」として、大之木伸行会員宅で行いました。大之木会員と奥様の「おもてなし」に少しお酒も入って、丁度よい距離感の中での本音トークの場であったと思います。“家族集会ってイイ雰囲気だな”を実感いたしました。大之木伸行会員、参加いただいた入会5年前後の会員の皆さん、ありがとうございます。当日の余剰金も一緒にニコニコします。

◇大上功君(第二弾)…本日の中国新聞[呉・東広島版]で次男が開設した「コワーキングスペース KURE『TOPOS』」の紹介が掲載されました。時間貸しのサテライトオフィス、堺川沿い屋台ずしのビル3階にあります。興味のある方、使ってみてください。長田支社長、御願いしたわけではありませんが、有難うございました。

◇武田保介君…大之木伸行さん宅で食べたステーキがおいしかったのでニコニコします。

◇重川智美君(副委員長のプチニコニコ)…伊藤博文の千円札を久しぶりに見せてもらいました。昭和38年から61年まで流通していたそうで、同じ干支の道原さんで「めずらしくないよね?」と伺るので、思わず「私が生まれる前のお金ですよ!」と返してしまいました。昔のお札に会えるとちょっと得した気分になりますね。

◇事業所設立記念日:勝坂省吾君・多賀茂君・神垣和典君・島村充君・西田仁君

◎ニコニコ基金金額 66,000円 (累計金額 897,310円)

◎ロータリー財団寄付金(年次基金) 累計金額(965,460円)

◎米山奨学会寄付金(特別寄付のみ) 累計金額(198,250円)

# 「生き物と家族、そしてやさしさが育む親睦と奉仕」



株式会社 広島銀行 呉支店 執行役員 支店長 西田 仁

このたび、呉ロータリークラブへの初めての寄稿の機会をいただきました。私は広島銀行呉支店で支店長を務めています。今年の五月よりクラブに入会し、地域の皆様との交流を楽しみしております。呉ロータリークラブの目的である「親睦と奉仕」の精神に触れ、改めて自分自身のこれまでの経験を振り返る機会となりました。

私には三人の息子がおります。長男は社会人として独立し、次男は大学院生として一人暮らしをしています。末っ子は現在、大学受験に向けて勉強中です。三人とも幼い頃から生き物が大好きで、彼らの影響で、我が家ではこれまで様々な生き物とともに暮らしてきました。

現在は、ジャックラッセルテリアという元気いっぱいの洋犬と、ネザーランドドワーフという小さなウサギが家族の一員です。犬は週末限定ですが、朝夕に散歩をせがみ、ウサギは静かに寄り添ってくれます。動物たちの無邪気な姿に、日々癒しと元気をもらっています。

過去には、文鳥やカブトムシ、クワガタムシ、ザリガニ、亀なども飼っていました。夏になると、息子たちと一緒に近くの川でザリガニを捕まえたり、昆虫採集に出かけたりしたことは、今でも家族の大切な思い出です。文鳥が初めて卵を産んだ時の驚きや、カブトムシの幼虫が成虫になるまでの観察記録など、子どもたちと一緒に命の営みを見守る時間は、かけがえのないものでした。

生き物を飼うことは、楽しいだけでなく、責任も伴

います。毎日の世話や、病気になった時の対応など、子どもたちと一緒に悩み、考え、協力し合うことで、命の大切さや思いやり、観察力を育むことができたと感じています。生き物たちが教えてくれた「命を預かる責任」は、子どもたちの成長にも大きな影響を与えてくれました。

こうした家族や生き物との関わりの中で、私は「親睦」と「奉仕」の大切さを実感しています。家族が協力し合い、思いやりを持って生き物の世話をすることは、まさに親睦の心そのものです。また、命を預かる責任を果たすことは、小さな奉仕の積み重ねでもあります。家族の中で育まれた親睦と奉仕の心は、やがて地域社会や職場、そしてロータリークラブでの活動にもつながっていくだと感じています。

私は「人にはやさしく」ありたいと常々考えています。やさしさにもいろいろな形があり、時には丁寧な言葉で気遣い、時には厳しさをもって見守ることも必要です。生き物や家族との日々の中で、場面に応じたやさしさのあり方を学んできました。これからも、どんな状況でもその時々にふさわしいやさしさを追求し、周囲の人々に寄り添える存在でありたいと思っています。

これからも家族や生き物たちとの時間を大切にしながら、親睦と奉仕、そしてやさしさの心を持って、地域の皆様とともに歩んでいきたいと思います。呉ロータリークラブの一員として、微力ながらお役に立てるよう努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。